

Dies ist Albert Maier, bekannt aus der Fernsehserie „Bares für Rares“ mit Horst Lichter:



Er hat mein Gemälde „Rapsernte“ bewertet:



BEWERTUNG:

Sehr geehrter Herr Burghardt,
ja, ich kann mich an Ihre letzte Zusendung und auch an Ihre Homepage erinnern. Danke dafür! Ihr Bild zeigt einen Mähdrescher bei der Ernte. Sie gaben dem Bild den Titel „Rapsernte Vernawahlshausen“ gegeben. Der Mähdrescher ist gut getroffen, wie auch die Landschaft im Hintergrund. Natürlich sieht man dem Bild an, dass es von einem Hobbykünstler stammt (das schreiben Sie ja auch auf Ihrer Homepage), aber dafür ist es gut gemalt. Leider ist es aber so, dass Ölgemälde ganz allgemein heute nicht mehr so gut gehen wie noch vor wenigen Jahrzehnten. Die meisten Menschen haben heute gar keine Gemälde mehr in ihrer Wohnung. Deshalb kann man selbst von namhaften Künstlern teilweise Gemälde nur noch schwer verkaufen. Das wirkt sich natürlich auf den Wert aus. Solche Bilder werden dann nicht über 200€ gehandelt. Und dafür muss man erst einmal einen Käufer finde. Ich hoffe sie nehmen mir es nicht übel und bleiben Ihrem schönen Hobby treu.

Mit freundlichen Grüßen,
Albert Maier